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МАРЬЯМ БАКОШИ: Здравствуйте, добро пожаловать на вебинар по последней сводке 

новостей об определении политики ICANN70! Мы откроем 

заседание в начале часа. Благодарю вас за участие. Благодарю вас за 

участие, заседание сейчас начнется. Включите запись. Большое 

спасибо. Здравствуйте и добро пожаловать на вебинар по последней 

сводке новостей об определении политики! Меня зовут Марьям 

Бакоши (Maryam Bakoshi), и на этом заседании я буду исполнять 

обязанности координатора удаленного участия. Обратите внимание, 

что заседание записывается и на нем необходимо соблюдать 

стандарты ожидаемого поведения ICANN. Во время заседания 

опубликованные в чате вопросы и комментарии будут зачитаны 

вслух только в том случае, если они соответствуют установленной 

форме, как я указала в чате. Я буду зачитывать вопросы и 

комментарии в отведенное председателем или модератором этого 

заседания время. На заседании осуществляется перевод на все пять 

языков ООН. Щелкните значок перевода в Zoom и выберите язык, на 

котором будете слушать данное заседание. 

 Если вы хотите высказаться, поднимите руку в Zoom и, когда 

модератор конференции назовет ваше имя, включите микрофон и 

начинайте говорить. Для этого будет выделено время после 

презентаций. Прежде чем говорить, убедитесь, что вы выбрали язык, 
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на котором будете говорить, в меню перевода. Назовите для 

протокола свое имя и язык выступления, если это не английский. 

Когда будете говорить, отключите звук и уведомления на всех 

остальных устройствах. Просьба говорить отчетливо и с умеренной 

скоростью для обеспечения точного перевода. На заседании 

осуществляется автоматизированное стенографирование в 

реальном времени. Обращаю ваше внимание, что данная 

стенограмма не является официальной или аутентичной. Для 

проверки стенограммы в реальном времени нажмите кнопку 

скрытых субтитров на панели инструментов Zoom. На этом я передаю 

слово Давиду Оливу (David Olive). Спасибо. 

 

ДАВИД ОЛИВ: Большое спасибо, Марьям. Приветствую всех участников. Я рад 

представить последние новости об определении политики для 

ICANN70. Следующий слайд, пожалуйста. Данный отчет, естественно, 

является результатом работы членов группы по содействию 

формированию политики ICANN, и я хочу поблагодарить наших 

технических специалистов и квалифицированных переводчиков, 

которые создают нам прямой канал связи с вами на разных языках. 

В рамках данного вебинара будет представлена некоторая общая 

информация о запланированных работах и мероприятиях наших 

организаций поддержки и консультативных комитетов. Я всегда с 

удовольствием показываю эти два слайда, так как считаю, что 

разработка политики по своей сути является процессом решения 

вопросов операционной стабильности и безопасности системы 

доменных имен. 
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 Несомненно, разработка политики в ICANN осуществляется в 

открытой и консультативной форме путем проведения 

конференций, селекторных и прочих совещаний, а также путем 

отправки онлайн-комментариев по различным вопросам. Многие из 

вас вовлечены в этот процесс и очень хорошо с ним знакомы. Имея 

конечной целью создание согласованной политики, сообщество 

ICANN разрабатывает и улучшает политику через свои организации 

поддержки а также, — следующий слайд, пожалуйста, — через 

консультативные комитеты, которые также направляют 

предложения и комментарии. Группа состоит из 34 человек и многие 

из вас уже работали или знакомы с нами. Но для новичков я скажу, 

что члены группы находятся в нескольких часовых поясах и в девяти 

странах. Следующий слайд, пожалуйста. Виртуальный 

общественный форум ICANN — это место встречи нашего сообщества 

ICANN, Правления, корпорации и наших сообществ для проведения 

пленарных заседаний, большинство из которых еще предстоит 

провести, и через минуту я расскажу о них, а также о документах, 

которые позволят вам подготовиться. В частности, состоятся два 

пленарных заседания, на первом из которых будут рассматриваться 

изменения в государственном регулировании и свежая информация 

о различных предложениях Европейского сообщества и США по 

принятию законов и иных директив, которые могут повлиять на нашу 

деятельность. Тема второго пленарного заседания — добровольные 

обязательства регистратуры и обсуждение плюсов и минусов таких 

обязательств, а также возможностей улучшения и альтернатив.  

 Следующий слайд, пожалуйста. Я хочу поблагодарить всех за время и 

силы, потраченные на подготовку конференции ICANN70, а также за 



Неделя подготовки к конференции ICANN70 – Последние новости об 

определении политики перед началом конференции ICANN70   RU 

 

Стр. 4 из 33 

 

участие в данном 60-минутном вебинаре. Независимо от того, 

являетесь ли вы регулярным или периодическим участником 

открытых конференций ICANN, или же вы новичок, я призываю вас 

активно участвовать в нашей виртуальной конференции и 

виртуальной работе по формированию политики. На этом я передаю 

слово своим коллегам из отдела оказания помощи при формировании 

политики, которые расскажут о своих различных группах. Прошу, 

Карлос Рейес (Carlos Reyes), Организация поддержки адресов.  

 

КАРЛОС РЕЙЕС: Спасибо, Давид. Здравствуйте. Меня зовут Карлос Рейес и я вкратце 

расскажу вам о работе Организации поддержки адресов. Следующий 

слайд, пожалуйста. Задачей Организации поддержки адресов в ICANN 

является рассмотрение рекомендаций по вопросам политики, 

относящимся к ресурсам нумерации интернета. Основная часть 

деятельности по разработке политики осуществляется на 

региональном уровне, то есть сообщества, пять региональных 

интернет-регистратур, формируют политику, влияющую на их регионы 

обслуживания. В рамках ICANN эти функции ограничены глобальной 

политикой. Глобальная политика подразумевает договоренность 

между всеми пятью региональными интернет-регистратурами, а также 

с ICANN. Реализацией такой политики занимается Администрация 

адресного пространства интернета (IANA). В настоящий момент никакие 

принципы глобальной политики не рассматриваются, поэтому на 

конференции ICANN70 не будет заседаний ASO. Совет по адресам ASO, 

то есть группа, которая управляет деятельностью ASO по разработке 

глобальной политики, подготовил отчет о работе в регионах, с которым 

вы можете ознакомиться. 
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 Как я уже сказал, разработка политики осуществляется на 

региональном уровне, поэтому существуют листы рассылки, где 

ведутся все дискуссии. Там обсуждаются новые предложения и идут 

переговоры, направленные на достижение консенсуса по конкретным 

вопросам. Региональные интернет-регистратуры продолжаются 

встречаться виртуально. Естественно, такой режим виртуальной 

работы на дому сейчас является стандартным для всех нас и вы 

можете ознакомиться со сроками проведения виртуальных 

совещаний. Следующий слайд, пожалуйста. Между тем, лист 

рассылки Совета по адресам ASO открыт для изучения. Архивы 

доступны для любого, желающего ознакомиться с последними 

протоколами и повестками дня заседаний Совета по адресам ASO. 

Сами телеконференции также доступны для наблюдателей. Как 

правило, они проводятся в первую среду каждого месяца. Тем не 

менее, в некоторых случаях возможны изменения, поэтому я прошу 

вас сверяться с календарным планом на 2021 год. На этом у меня все, 

спасибо за внимание. С радостью отвечу на вопросы касательно ASO.  

 

ДАВИД ОЛИВ: Спасибо, Карлос. Есть комментарии или вопросы? Мы всегда рады 

нашим коллегам из сообщества, которое занимается ресурсами 

нумерации. Не сомневаюсь, что это не последняя наша встреча. 

Большое спасибо. Переходим к следующей теме — Организация 

поддержки национальных доменов (ccNSO), и я передаю слово 

Джоку Брекену (Joke Braeken). Джок, прошу вас. 
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ДЖОК БРЭКЕН: Спасибо, Давид, и приветствую всех. Меня зовут Джок Брекен,  

я советник по политике из Организации поддержки национальных 

доменов и сегодня я выступаю, находясь в Германии. Приветствую 

всех. Я хотел бы вкратце представить вам некоторые темы, которые 

ccNSO будет рассматривать на конференции ICANN70. Давайте начнем 

с графика работы ccNSO на ICANN70. Мне хотелось привлечь ваше 

внимание к нескольким заседаниям, и на следующем слайде будут 

представлены ссылки, по которым вы сможете получить 

дополнительную информацию об этих заседаниях. Но, прежде чем 

перейти к ним, позвольте мне представить краткий обзор. Прежде 

всего, Tech Day — семинар, открытый для всех членов сообщества, 

интересующихся вопросами технологий, операционной деятельности 

и безопасности. Это заседание запланировано на 22 марта.  

 Затем, будем рады видеть вас на различных заседаниях, 

проводимых в рамках совещания членов ccNSO. Заседания ccTLD 

будут открытыми, и мы приглашаем на них всех, кому интересны 

вопросы, имеющие отношение к ccTLD. Будет проведено заседание 

посвященное, управлению ccNSO и взаимоотношениям между 

советом и членами организации. Во-вторых, запланировано 

заседание, посвященное ccTLD и перспективам. Приглашаем вас 

заслушать основной доклад об атрибутах, необходимых для 

придания нового импульса развитию интернета, после которого 

представители регистратур национальных доменов из различных 

регионов выступят с презентациями, а также состоится дискуссия 

между слушателями и экспертами. И наконец, в рамках совещания 

членов ccNSO будет проведена встреча в формате «вопрос-ответ» с 

участием членов Правления ICANN, связанных с ccTLD. В рамках 
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ICANN70 запланировано совещание одного комитета ccNSO — 

Комитета по связям в области управления интернетом, основной 

темой которого будет цифровой суверенитет. Совещание Совета 

ccNSO запланировано на 25 марта.  

 Кроме того, у нас имеется некоторая информация о процессах 

разработки политики ccNSO. Как вам может быть известно, в ccNSO 

идут два процесса разработки политики. Совещания рабочих групп 

по ccPDP3 и 4 на конференции ICANN70 не планируются, но работа 

будет продолжаться. Давайте начнем с третьего процесса 

разработки политики ccNSO. Когда началась работа над этой 

политикой... Минутку, у меня какой-то технический сбой. Вы все еще 

меня слышите? Я вижу сообщения, что могла пропасть связь.  

 

МАРЬЯМ БАКОШИ: Нет, но звук прерывистый. Возможно, вам следует немного отодвинуть 

микрофон. Спасибо. 

 

ДЖОК БРЭКЕН: Ладно. Большое спасибо. Приношу свои извинения. На чем я 

остановился? Касательно процессов разработки политики ccNSO. 

Постараюсь не углубляться в детали. Изначально ccPDP3 был 

разделен на две части. Первая часть была связана с прекращением 

использования ccTLD, а вторая — с механизмами пересмотра 

решений, связанных с делегированием, передачей, отзывом и 

прекращением использования ccTLD. Но через четыре года после 

запуска этого ccPDP стало понятно, что такое разделение больше не 

имеет смысла, и сейчас ccNSO ждет ответ сообщества по 
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предложенному разделению и представленным рекомендациям в 

области политики прекращения использования. Позже я размещу 

ссылку в чате. Теперь, что касается ccPDP4. Это группа, которая 

занимается подготовкой рекомендаций в области политики отмена 

выбора и выбора строк национальных IDN-доменов верхнего уровня. 

То есть интернационализированных доменных имен. Сформирована 

одна основная группа, а также подгруппа, специализирующаяся на 

управлении вариантами. Со временем эта политика заменит 

ускоренную процедуру рассмотрения заявок на регистрацию 

национальных доменов верхнего уровня. Это был краткий обзор 

программы ccNSO на конференции ICANN70 и текущей работы по 

формированию политики. На этом у меня все. Спасибо.  

 

ДАВИД ОЛИВ: Спасибо, Джок. Касаемо обсуждения, прошу вас поднять руку или 

написать вопрос в чате. Однако я хотел бы задать Джоку вопрос: 

какова связь или отличия между процессом разработки политики 

ccPDP4 по выбору или отмене выбора строк национальных IDN-

доменов верхнего уровня с одной стороны и существующим 

процессом ускоренного рассмотрения заявок на регистрацию с 

другой стороны? 

 

ДЖОК БРЭКЕН: Спасибо за вопрос, Давид. Методология ускоренного рассмотрения 

заявок на регистрацию не является официальной политикой, так как 

была разработана сквозной рабочей группой сообщества. Тогда она 

еще не называлась сквозной рабочей группой сообщества, так как 
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отсутствовала сама эта концепция. Это была совместная рабочая 

группа, сформированная по запросу Правления ICANN, в которую 

входили ccNSO, GAC и ALAC, а результаты работы группы были 

переданы Правлению после их одобрения всеми соответствующими 

организациями поддержки и консультативными комитетами. Такой 

подход был продиктован необходимостью удовлетворения 

насущных потребностей стран и территорий в национальных  

IDN-доменах верхнего уровня, исходя из понимания, что 

полномасштабный PDP занял бы от двух до трех лет. Процесс 

ускоренного рассмотрения заявок на регистрацию был разработан за 

шесть месяцев и внедрялся в течение 16 месяцев прежде, чем начал 

функционировать. Ускоренное рассмотрение заявок на регистрацию 

считалось приемлемым при условии, что со временем этот процесс 

будет заменен официальной политикой, разработка которой сейчас 

занимается группа по ccPDP4. При этом процесс ускоренного 

рассмотрения заявок на регистрацию также используется в качестве 

экспериментальной основы для самой политики.  

 

ДАВИД ОЛИВ: Большое спасибо за развернутый ответ. Тот процесс принес 

огромную пользу с точки зрения оперативного удовлетворения 

потребностей. Я вижу, что Пол Макгрейди (Paul McGrady) хочет 

задать вопрос.  

 

ПОЛ МАКГРЕЙДИ: Спасибо, Давид. Хочу задать вопрос, который покажет мое полное 

невежество в части деятельности сообщества национальных доменов 
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по разработке политики. Но что касается разработки политики 

прекращения использования национальных доменов верхнего 

уровня, входит ли это в компетенцию сообщества национальных 

доменов, или же ваша политика скорее является передовыми 

методами, в рамках которых странам рекомендуется отказаться от 

использования доменов? Я имею ввиду, может не совсем удачный 

пример, но, например домен .su (Советский Союз) все еще встречается 

в интернете. Сообщество национальных доменов вправе дать 

окончательное распоряжение о том, что пора прекратить 

использовать этот домен, или же у вас просто есть политика, которая 

рекомендует странам определить ценность владения этим доменом? 

Еще раз извините за невежество. Мой опыт в основном связан со 

сферой доменов общего пользования, поэтому мне не хотелось бы 

создать впечатление, что я совсем не в теме. Спасибо.  

 

ДЖОК БРЭКЕН: Большое спасибо за вопрос, Пол. Давид, можно я отвечу? 

 

ДАВИД ОЛИВ: Да, пожалуйста. 

 

ДЖОК БРЭКЕН: Ладно. Действие политики, которую разрабатывает ccNSO, 

распространяется на регистратуры национальных доменов, 

являющиеся членами ccNSO, но данная конкретная политика о 

прекращении использования национальных доменов верхнего 

уровня на самом деле адресована PTI и содержит определенные 
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указания по осуществлению процесса прекращения использования  

и минимальным срокам. Естественно, если регистратура 

национальных доменов не согласна с рекомендациями в области 

политики, которые будут направлены Правлению для утверждения, 

то после их утверждения регистратура, естественно, может выйти из 

состава ccNSO, перестать быть ее членом, и для нее ситуация 

изменится. Как вам известно, у ccTLD нет таких договорных 

отношений с ICANN, какие есть у gTLD. Спасибо.  

 

ДАВИД ОЛИВ: Спасибо, Джок. И спасибо, Пол, за вопрос. Мы переходим к 

Организации поддержки доменов общего пользования. Кейтлин, вы 

можете рассказать нам о работе GNSO? 

 

КЕЙТЛИН ТУБЕРГЕН: Спасибо, Давид, и приветствую всех. Меня зовут Кейтлин Туберген 

(Caitlin Tubergen). Я являюсь директором по политике в группе GNSO 

и сейчас нахожусь в городе Нэшвилл, штат Теннесси. Если можно, 

перейдем к следующему слайду. Я вкратце расскажу об основных 

вопросах, которыми занимается GNSO. Прежде всего, EPDP в области 

Временной спецификации для регистрационных данных в gTLD.  

В настоящий момент группа находится в фазе 2 своей работы. Группа 

фазы 2A занимается двумя темами в ответ на вопросы, заданные 

Советом GNSO. Эти две темы — дифференцированный подход к 

юридическим и физическим лицам и возможность использования 

унифицированных обезличенных адресов электронной почты. 

Группа проводит регулярные встречи в течение примерно трех 
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месяцев, и Кит Дразек (Keith Drazek), председатель группы по EPDP 

фазы 2A представит свежую информацию Совету GNSO на открытой 

конференции ICANN70. Совещание планируется провести 24 марта в 

12:30 по местному времени, и мы будем рады видеть всех желающих. 

 Поэтому, если вы хотите узнать больше о нашей работе, добро 

пожаловать на совещание Совета GNSO. Переходим к следующей 

теме — это две рабочие группы по PDP. PDP в отношении 

последующих процедур, применимых к новым gTLD, и PDP для 

проверки и анализа всех механизмов защиты прав во всех gTLD. 

Многие из присутствующих следят за работой этих двух рабочих 

групп по PDP в течение нескольких лет, и я рада сообщить, что GNSO 

единогласно приняла как итоговый отчет рабочей группы по 

механизмам защиты прав в ходе январского совещания, так и 

итоговый отчет рабочей группы по SubPro в ходе последнего 

февральского совещания. Следующий шаг для обеих рабочих  

групп — общественное обсуждение для поддержки окончательного 

рассмотрения этих рекомендаций Правлением. 

 Заинтересованных в предоставлении дополнительной информации 

или ответа на эти итоговые отчеты прошу следить за объявлением о 

начале публичного форума. Следующий момент: недавно, на 

последнем совещании 18 февраля, GNSO запустила новый PDP 

межрегистраторского переноса, состоящий из двух фаз. Политика 

межрегистраторского переноса — это согласованная политика 

ICANN, которая регулирует перенос доменного имени от одного 

регистратора к другому. 
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 Этот процесс будет рассмотрен в рамках нескольких фаз PDP. 

Желающих узнать больше о политике межрегистраторского переноса и 

работе, которая будет проводиться в рамках этого PDP, приглашаю 

принять участие в информационном заседании на ICANN70. Заседание 

запланировано на 22 марта и начнется в 2:30 по местному времени. 

Следующий слайд, пожалуйста. Последний PDP, о котором я упомяну, 

это EPDP в области интернационализированных доменных имен.  

В октябре прошлого года GNSO инициировала рабочий поток для 

формирования политики в отношении IDN-доменов, связанный с 

управлением вариантами и определением вариантных IDN-доменов 

верхнего уровня. Проектная группа недавно приступила к подготовке 

устава и использует предыдущие наработки в данной области при 

составлении устава будущей рабочей группы, а также запроса  

о запуске EPDP. 

 Задача проектной группы — направить устав на рассмотрение Совету 

GNSO во второй половине 2021 года, и я рекомендую всем, кого 

может заинтересовать участие в деятельности этой рабочей группы, 

следить за объявлениями о наборе волонтеров. Скорее всего оно 

будет опубликовано во втором квартале текущего года, 

ориентировочно в мае или июне. Теперь я хотела бы вкратце 

рассказать о двусторонних заседаниях Совета GNSO. В ходе ICANN70 

будут организованы встречи Совета GNSO с Правлением ICANN, 

Советом ccNSO и GAC, о которых я сейчас кратко расскажу. Встреча 

Совета с Правлением запланирована на 1 апреля в 2:00 по местному 

времени. Встреча Совета GNSO с Советом ccNSO состоится 17 марта в 

2:00 по местному времени, а встреча Совета GNSO с GAC — 24 марта 

в 9:00 по местному времени. Как я уже ранее сказала, открытое 
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совещание Совета GNSO планируется провести 24 марта в 12:30 по 

местному времени. Эти встречи открыты для наблюдателей,  

и я приглашаю всех желающих принять в них участие. На этом у меня 

все. Я снова передаю слово Давиду Оливу и готова ответить на 

вопросы. 

 

ДАВИД ОЛИВ: Спасибо, Кейтлин. Я проверю, есть ли вопросы, но прежде я бы хотел 

задать свой. Помимо озвученной разнообразной деятельности 

Совета GNSO и PDP, какими еще направлениями работы GNSO может 

заняться в ближайшем будущем? 

 

КЕЙТЛИН ТУБЕРГЕН: Спасибо за вопрос, Давид. Я хочу отметить, что Совет GNSO 

постоянно отслеживает предстоящую работу на своем радаре 

действий и решений, где уже присутствуют несколько планов на 

ближайшее будущее. Если интересно, я вкратце их озвучу. К ним 

относятся различные рекомендации по результатам рабочего потока 

2 группы по усовершенствованию подотчетности, а также анализ 

политики GNSO и ее рекомендаций, связанных с реализацией 

политики и принятых еще в 2015 году. Возможно, GNSO рассмотрит 

рекомендации ATRT3. Рабочей группы по анализу подотчетности и 

транспарентности. Учитывая всю эту предстоящую работу, совет 

тесно сотрудничал с группами заинтересованных сторон GNSO и 

председателями групп интересов для возможного группирования 

этой работы под эгидой концепции непрерывного 

совершенствования GNSO, так как все эти проекты нацелены на 



Неделя подготовки к конференции ICANN70 – Последние новости об 

определении политики перед началом конференции ICANN70   RU 

 

Стр. 15 из 33 

 

улучшение процесса и процедур GNSO. Надеюсь, что смогла ответить 

на ваш вопрос, Давид. Спасибо.  

 

ДАВИД ОЛИВ: Спасибо, Кейтлин. Еще вопросы или комментарии по деятельности 

GNSO, совета и соответствующих органов? Поверьте, они будут 

активными участниками конференции ICANN70. На этом я передаю 

слово моей коллеге, Хайди Ульрих (Heidi Ullrich), которая расскажет 

о Консультативном комитете At-Large и сообществе At-Large, а также 

об их работе на ICANN70. Хайди, прошу. 

 

ХАЙДИ УЛЬРИХ: Здравствуйте, меня зовут Хайди Ульрих, и мне повезло возглавлять 

группу, которая оказывает поддержку сообществу At-Large. 

Следующий слайд, пожалуйста. Прежде всего, я вкратце расскажу о 

разнице между ALAC и сообществом At-Large для тех, кто о них не 

слышал. Консультативный комитет At-Large (ALAC) состоит из  

15 членов, действующих в наилучших интересах индивидуальных 

интернет-пользователей. Помимо ALAC в состав At-Large входят пять 

региональных организаций At-Large, 250 структур At-Large и 143 

физических лица. В период между ICANN69 и ICANN70 ALAC направил 

девять заявлений по вопросам политики, в том числе SubPro, а также 

вел переписку с офисом технического директора.  

 Переходим к ICANN70: в рамках конференции запланировано девять 

заседаний, поделенных на три направления. Первое направление — 

это политика. И первой темой будет являться модель с участием 

многих заинтересованных сторон ICANN, новые нормативно-
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законодательные акты, проблемы и возможности. С докладами на 

данную тему выступят Хадия Эль-Миньяви (Hadia Elminiaiwi) и Холли 

Райхе (Holly Raiche), которые рассмотрят реакцию национальных 

правительств на вопросы, поднимаемые интернетом. Второе 

заседание по направлению политики будет посвящено будущим 

полномочиям ICANN и развитию DNS, мнениям следующего 

поколения. Данная тема будет представлена Матиасом Худобником 

(Matthias Hudobnik), подразумевает присутствие большого количества 

тех членов At-Large, которые являются участниками программ 

Fellowship или NextGen, и нацелена на то, чтобы понять их подход к 

решению задач, связанных с использованием интернета, в будущем.  

 Тема третьего заседания по направлению политики — поддержка 

кандидатов. Что является успехом? С докладами выступят Хадия Эль-

Миньяви и Джонатан Зук (Jonathan Zuck), и это заседание будет 

посвящено обсуждению задач сообщества по поддержке 

кандидатов, в том числе возможным конкретным целям и 

индикаторам успеха следующего раунда создания gTLD. Переходим 

к работе по информированию и взаимодействию; здесь есть две 

основных области, два ключевых региона. Первым является регион 

Латинской Америки и Карибских островов, LACRALO. В рамках 

ICANN70 будет проведена виртуальная генеральная ассамблея этой 

организации. Эта генеральная ассамблея состоит из четырех 

заседаний. Первое будет проведено на следующей неделе только 

для членов LACRALO. Это их фактическая генеральная ассамблея, на 

которой будут рассматриваться организационные вопросы. 
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 Второе — это заседание по наращиванию потенциала. Его будет 

вести внешний модератор, и оно будет нацелено на развитие 

навыков для более эффективного участия в процессе разработки 

политики. На ICANN70 состоятся два заседания, которые будут 

открыты для всех желающих. Первое заседание в формате круглого 

стола будет посвящено обсуждению вопросов, актуальных для 

Латинской Америки и Карибского региона в течение ближайших  

пяти лет. Затем будет проведено культурно-развлекательное 

мероприятие, в рамках которого запланировано выступление 

танцевального коллектива из Мексики, а также презентация ряда 

культурных аспектов региона. Будем рады видеть вас на этом 

мероприятии. Вторая область — это африканский регион, AFRALO.  

В этом году состоится 25-е заседание AFRALO/AfrICANN, на котором 

будет рассматриваться проблема использования модели с участием 

многих заинтересованных сторон ICANN в свете ужесточения 

национальных нормативно-правовых актов.  

 И третье направление работы — на слайде показаны его заседания — 

это церемония открытия, которая будет проведена в первый день 

ICANN70, где будут рассмотрены общие вопросы, некоторые важные 

заседания в течение недели, а также темы для обсуждения на 

оставшуюся часть недели. Также будет проведено заседание с GAC, а 

затем, в последний день, заключительное заседание, на котором 

будут рассмотрены результаты ICANN70 и планы на ICANN71. ALAC 

принял решение провести совещание с Правлением в апреле. 

Мероприятие запланировано на неделю, начинающуюся 12 апреля. 

На следующем слайде показана наша подготовка — три вебинара, 

подготовленных для вас сообществом At-Large. 
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 Первый вебинар называется «Искусство онлайн-презентаций, 

формирование старых привычек в новой реальности» и был проведен 

1 марта Джонатаном Зуком. На вебинаре были представлены 

практические советы по презентациям в новом виртуальном мире. 

Через минуту я добавлю в чат ссылку. Далее, на следующей неделе 

состоится вебинар «ICANN70 и At-Large: чего следует ожидать?». На 

нем с докладами выступят руководители At-Large, которые расскажут 

о некоторых важных заседаниях на ICANN70. Затем, во вторник будет 

проведен вебинар по социальным медиа, подготовленный 

региональным председателем Лиллианой Иветт Де Люк Брюге (Lilian 

Ivette De Luque Bruges). На этом вебинаре пойдет речь обо всех 

захватывающих мероприятиях, запланированных на ICANN70, в том 

числе о традиционном конкурсе по социальным медиа. Я также 

указала на слайде семинар At-Large ICANN70, рабочее пространство, 

где находится вся информация: ежедневные программы для недели 

подготовки, для следующей недели конференции ICANN70, а также 

прочие вопросы, в которых необходимо ориентироваться для участия 

в ICANN70. Давид, на этом у меня все. Теперь снова вы. 

 

ДАВИД ОЛИВ: Спасибо, Хайди. Пожалуйста, вопросы, связанные с деятельностью 

сообщества At-Large? Пока мы ждем вопросов, Хайди, не могли бы 

вы вкратце пояснить принцип ротации генеральных ассамблей, так 

как они, как правило, привязаны к конференциям ICANN, а также их 

интеграцию с остальной частью программы? 
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ХАЙДИ УЛЬРИХ: Да, Давид, буду рада ответить на этот вопрос. Я также вижу, что 

Себастьен Башоле поднял руку. Что касается генеральных 

ассамблей, у At-Large пятилетний цикл. Он начинается с саммитов, 

последний из которых прошел на ICANN66 в Монреале и стал 

последней очной встречей. Затем проводятся пять генеральных 

ассамблей, по одной для каждой региональной организации  

At-Large. Для региона LACRALO будет проведена виртуальная 

ассамблея, но на следующий год запланирована встреча в очном 

формате, которая, я надеюсь, будет проведена в Канкуне или  

Сан-Хуане. Также на следующий год запланирована генеральная 

ассамблея EURALO и генеральная ассамблея NARALO, 

Североамериканской региональной организации At-Large. 

 

ДАВИД ОЛИВ: Спасибо, Хайди. Прошу вас, Себастьен. Себастьен? 

 

СЕБАСТЬЕН БАШОЛЕ: Большое спасибо. Надеюсь, что система работает хорошо и я могу 

говорить на французском, а вы услышите перевод на один из языков 

ООН. Большое спасибо за организацию данной системы. Она мне 

кажется очень эффективной и полезной для лучшего и более 

открытого участия. Я также хочу поблагодарить двух, даже трех 

докладчиков. Я обратил внимание, что презентации переведены на 

французский и испанский язык, что является большим шагом вперед. 

Итак, меня зовут Себастьен Башоле (Sebastien Bachollet). Я являюсь 

председателем EURALO, организации европейских пользователей,  

и хочу отметить развитие всех RALO — региональных организаций  
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At-Large — в плане их деятельности после полного перехода в 

онлайн-режим. Я также хотел бы отметить снижение объема 

административной работы и сосредоточение усилий на предметных 

вопросах и подготовке политики, а также понимание происходящего 

в мире. 

 EURALO проводит ежемесячные круглые столы, на которые мы 

приглашаем экспертов для обсуждения различных тем. В них 

участвуют члены EURALO и люди из других организаций. Я не хочу 

отнимать много времени, поэтому остановлюсь, и хотел бы еще раз 

поблагодарить за очень интересную презентацию. Всем спасибо.  

 

ДАВИД ОЛИВ: Спасибо, Себастьен. Кто-то еще? Хорошо, тогда мы переходим  

с следующему пункту повестки дня, Правительственный 

консультативный комитет. Роб Хоггарт (Rob Hoggarth), вам слово. 

 

РОБЕРТ ХОГГАРТ: Большое спасибо, Давид. Добрый день, очень приятно видеть всех 

присутствующих и приятно, что многие из вас тоже меня видят.  

Мы не собирались как сообщество, по крайней мере очно, уже более 

14 месяцев, поэтому я очень рад пообщаться со всеми вами хотя бы 

по видеосвязи. Спасибо за слова ободрения, присланные в личный 

чат. На следующем слайде, как обычно во время таких презентаций, 

приведены общие сведения о демографическом составе GAC. 

Естественно, за последние 14 месяцев произошло многое. К GAC 

присоединилось более 70 новых участников и различных делегаций 

членов, поэтому перед началом виртуального общественного 
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форума нам очень важно удостовериться, что участники знакомы с 

GAC и выполняемой им работой, в частности, максимально быстро и 

эффективно ввести новых участников в курс дела.  

 Эта презентация уже немного устарела. Надеюсь, что на следующей 

недели или что-то вроде того, но определенно к началу конференции 

мы сможем официально объявить о 179-й стране-члене GAC, так что 

следите за новостями. Что касается приоритетов GAC, как можно 

увидеть на следующем слайде, список общих тем, которые будут 

находиться в центре внимания GAC на конференции ICANN70, 

изменился незначительно. Вы видите на слайде наши типичные 

основные направления работы, в том числе в прошлом году. Это 

пространство новых gTLD, в частности, последующие процедуры. 

Целый ряд вопросов реализации GDPR, связанных с ускоренным 

процессом разработки политики GNSO, которые остаются в числе 

основных тем для GAC. По всей видимости, ICANN70 станет знаковым 

мероприятием для обсуждения в GAC подходов к борьбе с 

неправильным использованием DNS и, несомненно, с учетом 

последних мероприятий GNSO, о которых рассказала Кейтлин. 

 Тема МПО является важной, особенно в свете совещания Правления 

на конференции ICANN69, где продолжился диалог между GAC и 

Правлением, в том числе, по вопросам МПО. Кроме того, во время 

некоторых заседаний на открытой конференции GAC уделяет 

большое внимание операционным вопросам и, естественно, на 

первом плане для многих членов сообщества находятся различные 

рекомендации, подготовленные в рамках рабочего потока 2 по 

усовершенствованию подотчетности, и GAC тоже уделит внимание 
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данной теме. Чтобы помочь вам подготовиться к конференции, на 

следующем слайде приведена информация о количестве заседаний. 

Их будет 15. На разработку программы выделено 19 часов. Всем 

желающим поучаствовать или ознакомиться с работой GAC прежде 

всего необходимо понять, что все заседания GAC на ICANN70 будут 

открытыми. 

 Будем рады видеть вас в числе наблюдателей. В чате постоянно идет 

активный обмен мнениями, участие в котором приветствуется. 

Обратите внимание, что на этом слайде в скобках я указал число 

заседаний, проводимых по каждой теме, которое отражает степень 

внимания, в частности, к последующим процедурам, применимым к 

новым gTLD, а также к борьбе с неправильным использованием DNS 

и вопросам, связанным с GDPR, а также более общим вопросам 

служб регистрационных данных. Они то и будут составлять основную 

часть повестки дня GAC. Важной частью каждой конференции для 

GAC является обсуждение коммюнике. Некоторые из вас обратили 

внимание, что с момента последних официальных рекомендаций 

GAC прошло достаточно много времени, и Правлением был создан 

ряд возможностей для диалога с GAC на ICANN70. Поэтому, по 

результатам встречи Правления и GAC, возможно, в GAC состоится 

дополнительное обсуждение вопроса о подготовке рекомендаций 

для коммюнике. 

 Для ICANN70 комитетом GAC был подготовлен пилотный процесс 

дополнительного обсуждения накануне конференции и возможного 

анализа итогов после ее завершения. Поэтому, если рекомендации 

не удастся сформулировать на совещаниях GAC, у нас будет 
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дополнительное время, чтобы рассмотреть, обдумать и обсудить 

рекомендации перед опубликованием коммюнике. Информация 

для тех, кто ждет конца конференции, чтобы ознакомиться с 

коммюнике. Оно может быть выпущено в следующий понедельник 

после конференции и является только частью процесса анализа, 

который может потребоваться в рамках разработки рекомендаций. 

Давид, на этом у меня все. Я еще о многом мог бы рассказать, но у 

нас мало времени, и я буду рад ответить на конкретные вопросы. 

Кроме того, новички, особенно те, кто присоединился к нам за 

последние несколько месяцев, могут задать мне вопросы, связанные 

с работой GAC, по электронной почте или через чат. Спасибо. И снова 

слово вам, Давид.  

 

ДАВИД ОЛИВ: Спасибо, Роб. Есть какие-то комментарии или вопросы? Себастьен, 

вы снова подняли руку или это с прошлого раза? Большое спасибо. 

Что касается работы GAC, я вижу, что у нас присутствует гость. Вы 

хотите задать вопрос, господин Бонг? Да. Абдельджалил, прошу вас. 

Мы вас не слышим. Теперь слышим. Пожалуйста, ваш вопрос.  

 

АБДЕЛЬДЖАЛИЛ БАШАР БОНГ (ABDELDJALIL BACHAR BONG): [невнятно] процесс [невнятно]. 

Касательно презентаций GAC, ко всем из них есть доступ? Таков мой 

вопрос. 

 

ДАВИД ОЛИВ: Вопрос касается доступности презентаций GAC для всего сообщества? 
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РОБЕРТ ХОГГАРТ: Да, они доступны. Они загружаются по мере появления. GAC 

получает информационные материалы перед каждой открытой 

конференцией, которая остается конфиденциальной до принятия 

решения об ее раскрытии общественности. Эти документы могут 

быть полезны участникам GAC при подготовке к конференции. На 

сайте GAC есть страница, посвященная конференции, где размещены 

все материалы и презентации для всех заседаний и, естественно, 

благодаря отличной работе нашей группы по организации 

конференций и специалистов отдела лингвистического обеспечения, 

стенограммы и протоколы всех заседаний GAC доступны для 

ознакомления и внимательного изучения. Они доступны в виде 

постоянных архивов с материалами GAC, и все желающие могут с 

ними ознакомиться в любое время. Спасибо. 

 

ДАВИД ОЛИВ: Надеюсь, что мы ответили на ваш вопрос и, естественно, сайт GAC, 

ссылка на который есть в чате, является источником полезной 

информации. Что касается подготовки GAC к работе в виртуальном 

пространстве, включая составление коммюнике, Роб, насколько 

активны GAC и его рабочие группы в период между собраниями и 

ведется ли подготовка к виртуальной конференции? 

 

РОБЕРТ ХОГГАРТ: Спасибо, Давид. Ну, на первом слайде вы могли заметить некоторые 

цифры. Общее количество делегатов в GAC достигло пости 500 

человек и, говоря о проблемах рабочей нагрузки сообщества в 

целом, объем работы продолжал расти с течением времени, хотя в 
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условиях пандемии она ведется в виртуальном пространстве. Кроме 

того, GAC, как и многие другие сообщества, работает сверхурочно, 

если можно так выразиться, занимаясь решением огромного 

количества вопросов. Традиционно GAC собирается на открытых 

конференциях, что позволяет ему справиться с большей частью 

работы и определить направления деятельности на следующий 

период, после чего участники GAC могут сосредоточиться на своей 

основной профессии. Но в текущей ситуации, когда требуется 

участие все большего и большего числа рабочих групп, руководство 

GAC для решения различных вопросов проводит совещания 

практически ежедневно, как минимум, по электронной почте. 

 Это не только запросы о выполнении работы, поступающие от 

сообщества, но и большой пласт операционной деятельности вместе 

с корпорацией ICANN, а также большой объем работы сквозных 

групп сообщества. Я думаю, что за последний год GAC принесло 

реальную пользу появление большого числа новых волонтеров, 

которые внесли свой вклад в выполнение этих задач. Спасибо  

за вопрос.  

 

ДАВИД ОЛИВ: Еще комментарии или вопросы к Робу по подготовке GAC к ICANN70? 

Спасибо. Спасибо, Роб. Мы переходим к следующему докладчику, 

Даниэлю Резерфорду (Danielle Rutherford), который расскажет нам о 

деятельности Консультативного комитета системы корневых 

серверов, также известного как RSSAC. Даниэль. 

 



Неделя подготовки к конференции ICANN70 – Последние новости об 

определении политики перед началом конференции ICANN70   RU 

 

Стр. 26 из 33 

 

ДАНИЭЛЬ РЕЗЕРФОРД: Спасибо, Давид. Здравствуйте. Меня зовут Даниэль Резерфорд, и я 

разговариваю с вами сегодня из Лос-Анджелеса. Сегодня мы будем 

говорить о Консультативном комитете системы корневых серверов 

или RSSAC, и если перейти к следующему слайду, то мы увидим,  

что RSSAC после проведения ICANN69 опубликовал три документа. 

Первый из них — RSSAC052, и это комментарии RSSAC к 

рекомендациям OCTO-15 по заблаговременному предупреждению о 

расширении масштабов корневой зоны. В целом RSSAC одобрил 

содержание документа OCTO-15 и представил несколько конкретных 

комментариев к этому отчету. Второй документ — RSSAC053, 

представляющий собой комментарии к заявлению в официальном 

отчете группы по проверке исполнения функций IANA в отношении 

имен. В этом документе RSSAC одобрил все четыре рекомендации, 

сформулированные в отчете. Самым последним документом является 

RSSAC054, и это комментарии RSSAC к рекомендациям OCTO-16 по 

стратегии ICANN в сфере услуг корневой зоны имен и ее реализации. 

 Здесь RSSAC рекомендует четко определить две разные роли, за 

выполнение которых отвечает ICANN. Первая — выполнение 

функций оператора корневого сервера, то есть организации, 

отвечающей за управление услугами корневой зоны в отношении IP-

адресов, определенных для корневой зоны, а также файлом 

корневых ссылок; а вторая — выполнение функций органа, 

отвечающего за оказание содействия в координации системы 

корневых серверов или RSS, представляющей собой ряд корневых 

серверов, которые вместе взятые обеспечивают предоставление 

услуг корневой зоны. В документе RSSAC054 также представлен 

комментарий RSSAC к сфере действия системы корневых серверов  
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и гиперлокальных служб. Помимо RSSAC существует Группа 

подготовки RSSAC, и на следующем слайде вы увидите информацию 

о деятельности рабочих групп Группы подготовки RSSAC. Группа 

подготовки RSSAC — это орган, в состав которого входят около  

100 экспертов в области DNS, а также все члены RSSAC. 

 Группой подготовки RSSAC выполняется большая часть работы RSSAC, 

и в настоящее время в составе Группы подготовки RSSAC есть две 

действующие рабочие группы. На следующем слайде вы увидите 

информацию о двух действующих рабочих группах Группы подготовки 

RSSAC. Первая из них работает над описанием... Прошу прощения, 

вернитесь на один слайд. Да, вот сюда. Первая рабочая группа 

занимается инструментом определения местной специфики системы 

корневых серверов. Это многоцелевой инструмент, одна из задач 

которого — содействовать информированию операторов корневых 

серверов о том, где лучше добавить новые зеркала для более полного 

глобального охвата. Вторая рабочая группа изучает деятельность 

операторов корневых серверов, нарушающих общепризнанные 

нормы. В круг задач этой рабочей группы недавно было добавлено то, 

что вы видите на слайде. В настоящее время рабочая группа изучает 

измеримую и субъективно воспринимаемую деятельность RSO, 

которая может рассматриваться как мошенническая. 

 Рабочая группа надеется представить будущим органам управления 

RSS информацию о видах деятельности, которая может считаться 

мошеннической, и о рисках для интернет-сообщества, связанных с 

этой деятельностью. Будущие органы управления RSS в итоге будут 

иметь полномочия на определение мошеннических действий RSO и 
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выявление субъективных факторов при оценке RSO. Например, 

намерений. Эта рабочая группа не будет изучать стратегии снижения 

рисков в отношении возможных мошеннических действий. И на 

последнем слайде указано, что RSSAC проведет три рабочих 

заседания в ходе ICANN70. Каждая рабочая группа проведет свое 

собственное заседание, а RSSAC совместно с Группой подготовки 

RSSAC проведет рабочее заседание 23 марта. Для получения более 

подробной информации о системе корневых серверов и RSSAC на 

слайде представлены ссылки, которые я отправлю в чат буквально 

через несколько минут. Снова передаю слово Давиду для вопросов. 

 

ДАВИД ОЛИВ: Спасибо, Даниэль. Есть какие-нибудь комментарии или вопросы по 

текущей программе работы RSSAC на ICANN70? Да, пожалуйста. 

 

ДАНИЭЛЬ РЕЗЕРФОРД: Прошу прощения, я всего лишь просил повторить последнюю фразу. 

 

ДАВИД ОЛИВ: Да. Я спросил, есть ли вопросы у присутствующих. Вижу, что вопросов 

пока нет. Мой вопрос касался того, что размер Группы подготовки 

RSSAC увеличился. Раньше в ней было намного меньше людей,  

а сейчас почти 100. Будут ли какие-либо заседания RSSAC открыты 

для общественности? 
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ДАНИЭЛЬ РЕЗЕРФОРД: Да, все три заседания открыты для общественности. Каждая рабочая 

группа продвигается к середине пути по всем проектам, и на 

совместном заседании RSSAC и Группы подготовки RSSAC будут 

рассматриваться принципы, определяющие работу системы открытых 

корневых серверов.  

 

ДАВИД ОЛИВ: Очень хорошо. Есть еще вопросы или комментарии к выступлению 

Даниэля? Вы всегда можете опубликовать их в чате, и мы ответим 

вам там. Переходим к следующей группе — Консультативному 

комитету по безопасности и стабильности, известному как SSAC. 

Эндрю Макконахи (Andrew McConachie), пожалуйста. 

 

ЭНДРЮ МАККОНАХИ: Спасибо, Давид. Меня зовут Эндрю Макконахи, и я представлю  

отчет о деятельности SSAC. Следующий слайд, пожалуйста. SSAC 

опубликовал один документ после проведения ICANN69, это SAC114. 

Это комментарии SSAC к работе GNSO в области SubPro. Изначально 

эта работа велась в рамках общественного обсуждения итогового 

отчета по SubPro, но заняла немного больше времени, и эти 

комментарии были подготовлены в начале февраля. SSAC передал 

Правлению ICANN семь рекомендаций для рассмотрения вместе в 

итоговым отчетом GNSO по SubPro. В целом, SSAC выражает 

озабоченность в отношении проведения последующих раундов 

Программы New gTLD без решения ряда фундаментальных проблем, 

связанных с безопасностью и стабильностью DNS, проблем SSR в 

DNS. В документе SAC114 представлено семь рекомендаций и ряд 
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очень конкретных положений. В нем также содержатся некоторые 

общие рекомендации по Программе New gTLD и конкретные 

рекомендации, касающиеся проекта итогового отчета. Следующий 

слайд, пожалуйста.  

 В настоящее время в состав SSAC входят четыре рабочих группы. 

Первая группа, о которой я расскажу, это рабочая группа по вопросам 

неправильного использования DNS. Эта рабочая группа уже 

просуществовала некоторое время, по-моему, немногим более года, 

и приближается к завершению своей работы и опубликованию 

отчета, в котором будут определены некоторые возможные меры по 

выявлению и смягчению угроз для противодействия неправильному 

использованию DNS. Вторая группа — это рабочая группа по 

вопросам защиты маршрутизации. Это относительно новая рабочая 

группа, которая занимается вопросами предоставления учебной 

информации. Это будет ее первичным направлением работы — 

предоставление учебной информации сетевым операторам и 

провайдерам инфраструктуры DNS по возможным проблемам с 

системой маршрутизации интернета и прочим аспектам, о которых 

они должны заботиться. Третья группа — это рабочая группа по 

вопросам SSR2, которая занимается подготовкой ответа на итоговый 

отчет SSR2 в рамках проведения общественного обсуждения.  

 И последняя группа — еще одна новая рабочая группа, которая только 

приступила к работе в прошлом месяце. Это рабочая группа по системе 

заблаговременного предупреждения для корневой зоны, которая была 

создана в ответ на публикацию 15 CTO с рекомендациями по 

заблаговременному предупреждению об увеличении масштаба 
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корневой зоны. Эта рабочая группа займется анализом данного 

документа и изучением вопросов масштабирования корневой зоны,  

а также потенциальных возможностей системы заблаговременного 

предупреждения для корневой зоны. На этом у меня все. Следующий 

слайд, пожалуйста. И да, у нас запланированы заседания. Будет 

проведен семинар по стандарту DNSSEC. Он состоится в среду и будет 

разделен на три разных заседания, открытых для общественности. 

Помимо DNSSEC будут обсуждаться вопросы общей безопасности, в том 

числе защита маршрутизации. Тому, кого интересуют вопросы 

безопасности любого плана, стоит принять участие в этом семинаре. 

Планируется совместное заседание с Правлением ICANN, открытое 

заседание SSAC и, наконец, здесь есть ссылка на сайт SSAC, где вы 

можете ознакомиться с публикациями SSAC. Спасибо. 

 

ДАВИД ОЛИВ: Спасибо, Эндрю. Как я вижу, в чате велось активное обсуждение 

SSAC114, и я думаю, что там будут разделы, в которых говорится  

о составителях отчета, а также продолжаются дискуссии о том, что 

будет происходить на ICANN70 с участием множества групп, включая 

SSAC, GNSO и другие. Эндрю, не могли бы вы подробнее рассказать 

о работе в сфере защиты маршрутизации? Для этого создана рабочая 

группа. Вы бы не могли рассказать об этом подробнее? 

 

ЭНДРЮ МАККОНАХИ: Разумеется. Задачей этой рабочей группы является — по крайней мере 

так изначально планировалось — публикация отчета для сообщества 

ICANN, который в значительной степени носит методический и учебный 
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характер. Вряд ли в нем будут содержаться рекомендации, как в отчете, 

опубликованном SSAC, насколько я помню, в прошлом году по теме 

интернета вещей. В нем будут освещены вопросы, относящиеся к 

системе маршрутизации интернета, а также представлена фактическая 

информация для сетевых операторов и операторов инфраструктуры 

DNS о том, как они могут защитить себя от угроз безопасности, 

касающихся системы маршрутизации интернета. Спасибо.  

 

ДАВИД ОЛИВ: Большое спасибо, Эндрю. На этом я хотел бы перейти к следующему 

слайду. Еще остались комментарии или вопросы, которые вы хотели 

бы нам задать? Мы стараемся отвечать на ваши вопросы, и ответы на 

некоторые из них публикуем в чате. Поскольку вопросов нет, то мы 

надеемся, что достаточно хорошо проинформировали вас о 

различных видах деятельности, которые будут выполняться нашими 

организациями поддержки и консультативными комитетами. 

Многие из вас принимали участие в их работе и сотрудничают с ними 

и сейчас. Мы благодарим вас за потраченное время и участие,  

а также за ваш вклад. Говоря о следующем слайде, конечно, мы 

опубликуем использованные в ходе вебинара слайды, — как вы 

отметили, и большое вам спасибо, Себастьен, — на французском и 

испанском языках по этой ссылке. На этом мы завершаем нашу 

обзорную презентацию, представленную в рамках недели 

подготовки к конференции ICANN70. Последняя возможность 

выступить с комментариями или задать вопросы. На этом позвольте 

мне поблагодарить членов моей группы, а также технический 

персонал и переводчиков, которые переводили все это на разные 
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языки. Я желаю всем приятного вечера, дня или утра, в зависимости 

от того, где вы находитесь, и прошу продолжить свое участие в 

заседаниях в рамках ICANN70, общественного форума. Огромное 

спасибо.  

 

МАРЬЯМ БАКОШИ: Спасибо всем. Пока. Теперь можно остановить запись. Спасибо. 

 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


